
 
In seiner Oktobersitzung hat sich der Stadtrat gegen eine Empfehlung des 
Hochwasserschutzbeirates zur stärkeren Beräumung der Saaleufer zwecks 
Hochwasserabflussbeschleunigung ausgesprochen. Seitens der Stadtverwaltung erfolgte keine 
nennenswerte Gegenwehr gegen den Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen.  
 
Daher fragen wir, welche Bedeutung hat für die Stadtverwaltung der Hochwasserschutzbeirat 
bzw. Vorschläge aus diesem Gremium?  
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 


